

Forums pour les joueurs

Pourquoi j'ai commencé...

Par Profil supprimé Posté le 07/01/2016 à 11h00

bonjour ,

Voila je vous explique ma situation

Il y a deux ans je me suis inscrit sur un site jeux en ligne 7 € offert c'était l'occasion d'essayer.

Puis voila que je gagne donc je récupère mes 7 € .

A la suite de ça , je me suis retrouvé sans boulot , l'intérim commence à ne plus rien donner.

Ayant changer de carte bancaire qui m'autorise de plus gros achats je me met à mettre pas mal d'argent sur ce site en question. En espérant à chaque fois me refaire des pertes que j'ai eu depuis le début.

Et là un jour la chance me sourie, en jouant je gagne dans les 3000 € (machine à sous) croyant un peu trop à cette chance le lendemain je rejoue et rejoue jusqu'à bien sur tombé à 0 € même après avoir écouté ma sœur qui me disait ne ne pas y retoucher, c'était plus fort que moi . C'est là que j'ai commencé a tomber dans une spirale infernale pour me refaire de ce gain jusqu'à arrivé à avoir un découvert de 3000 €. (Grâce à cette fameuse carte bancaire m'autorisant tout.)

J'ai perdu dans les 9000 € en tout sur ce site (toutes mes économies que j'ai durement gagné en travaillant) . Et croyez moi ou non le seul retrait que j'ai pu faire à cette période est de 7 € (car philologiquement même si j'aurais gagné 300 € il ne suffisait pas à combler ce soit disant gain du début.)

Pendant 1 ans j'ai réussi à avoir du travail pour boucher mon découvert. Je jouait de temps en temps de toute petites sommes. jusqu'à demander la suppression de mon compte.Et je me sentait vraiment plus libre quand j'ai fait ça.

Il n'y a pas si longtemps après un mail me proposant un bonus je retente le site en question qui m'as fait tellement de tord.

Heureusement j'ai pu quand même faire des retraits et même réussi à re-gagner un soir plus de 3000 € mais au final j'en ai retiré que 1000 €.

J'ai été plus raisonnable qu'as l'époque, mais on va dire que le découvert m'as calmé , mais je n'arrive toujours pas à me contrôler et même en gagnant 1000 € je me retrouve à 0 au bout d'un moment. (cela c'est produit 4 fois en tout) Je me dit que je dois avoir un problème avec le jeu au point de croire que la chance sera là tout le temps. Je préfère limite me retrouver à 0 € que récupérer 100 € alors que j'étais à la base à 1000€ vous comprenez un peu.... On se dit toujours il y a peut être une chance de récupérer sauf que c'est une illusion et on perd.

Comme quoi le jeu est une sacré connerie, on y prend certe du plaisir mais on finit dans la majorité très mal après. Si vous gaspiller trop d'argent supprimer votre compte. Vous ne gagnerez peut être pas un jackpot mais votre argent sera à l'abris.

C'est ce que je vais devoir re-faire

Voila un petit témoignage
il y a des gens dans la même situation ?

1 réponse

Profil supprimé - 01/01/1970 à 11h00

Bonjour Geoffrey,

Bien sûr qu'il y a des gens dans votre situation ! Plusieurs personnes ont témoigné ici comment elles avaient commencé à jouer presque "par hasard" pour finir avec une pratique problématique du jeu voire une dépendance.

L'espérance de gagner est trompeuse, "l'espoir fait vivre" comme on dit, mais pour les joueurs comme vous il fait plus que cela, il fait "vibrer". Ce qui est un sentiment fort, qui repose sur des croyances erronées comme la "chance" par exemple. Or, l'envers du décor c'est que les jeux d'argent et de hasard sont construits de telle façon que les pertes supplacent les gains. Sinon il n'y aurait pas de bénéfice pour les industriels. La seule réalité c'est donc que plus on joue, plus on perd d'argent, et ce quoi que l'on fasse !!

Je ne sais pas si vous avez réussi à tourner la page du jeu depuis que vous nous avez écrit mais sachez que ce "plaisir" que vous ressentez à jouer vient sans doute combler quelque chose. Il se peut que vous en ayez besoin parce qu'il y a un autre problème contre lequel vous luttez intérieurement. Si vous continuez à jouer cela vaut en tout cas la peine de se poser la question de pourquoi vous jouez, de ce que cela vient faire dans votre vie, de ce que cela vous procure et pourquoi vous en avez "besoin".

Les Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (Csapa) peuvent vous recevoir gratuitement pour en parler et vous aider à consolider le fait que vous voulez arrêter de jouer. Consultez notre rubrique "Adresses utiles" pour trouver le Csapa le plus proche de chez vous :
<http://www.joueurs-info-service.fr/adresses-utiles/>

Cordialement,

le modérateur.